

Association Sportive du Golf Club du Val de l'Indre Parc du Château - 85 Rue du Général de Gaulle 36320 Villedieu sur Indre - □/fax 02.54.26.90.76 asgolfvaldelindre@wanadoo.fr

COMITE DE DIRECTION Réunion du 12 septembre 2024

Sont présents :

- Jean Ferré
- David Herbaut
- Irène Brazier
- Jean-Marie Lemeur
- Marie-Noëlle de Tauriac
- Fabrice Brajard
- Xavier Mériot
- Jacky Dedours
- Jean-Marie Guignolet
- Philippe Boucheron

Assiste également à la réunion Francis Mendez.

Sont excusés:

Dominique Branger Loïc Vandommele Yves de Tauriac Fabiola Herbaut Patrick Dorangeon

Organisation du Grand Prix des 12 et 13 octobre 2024

L'arbitre Daniel Lemaire qui arrivera la veille sera assisté de Francis.

Réception des inscriptions : Jean, David, Fabrice

Responsable starters: Jean

Responsable retombées drives (essentiellement sur les trous 1,3,8,9,16) : Xavier Accueil des joueurs (notamment pour leur donner leurs tickets repas) : Philippe

Recording: David, Irène, Fabrice et les personnes disponibles pour favoriser un roulement.

Prix: 600, 400 et 200 € plus 1 magnum de champagne pour les 1ers Messieurs et Dames et 1 bouteille pour les autres. Un bouquet sera également offert aux 3 femmes (voir bouquets à commander chez Fabrice Férin (Irène).

Réservation chambre d'hôtel 2 nuitées pour l'arbitre : hôtel B&B (Jean-Marie Lemeur s'en occupe).

Scramble

Lors du dernier scramble Leclerc, il nous a été rapporté quelques récriminations et autres pleurnicheries sur le fait que les 1ères séries messieurs partis des repères jaunes étaient « avantagés » par rapport aux autres joueurs notamment aux messieurs vétérans qui partant habituellement des repères bleus devaient « reculer » pour partir des jaunes. Jean informe que la commission sportive s'est réunie le 11. A partir de la feuille des résultats de la compétition Leclerc et en faisant partir les joueurs de leurs plaques de départ respectives en fonction de leurs index, Fabrice a fait plusieurs simulations (sachant que l'on prend 35 % du meilleur index et 15 % du moins bon pour attribuer l'index donné à l'équipe). Le différentiel joue sur un ou deux points. Le résultat est qu'il y a très peu d'écart.

Un débat animé, passionné et chaleureux s'installe sachant que les scrambles ont toujours été des jaunes et rouges et que l'on récompense 3 bruts, 3 nets. Jean a interrogé Dominique Picard, arbitre national, qui lui a dit que cette formule était en vigueur dans son club du Poitou. Pourquoi ne pas tenter l'innovation ?

(NB : Pour les finales Master de la Race to Villedieu en matchplay, la réflexion se prolongera pour la couleur des départs !)

Mais pour répondre aux dernières doléances, même si elles n'émanent que de quelques joueurs-ses, le prochain scramble D2J Consulting, et pour un essai, verra les joueurs partirent de leurs repères respectifs en fonction de leurs index. La commission pourra ainsi démontrer l'inanité des dernières récriminations. D'autre part, la commission ne s'interdit pas d'innover et de faire des scrambles en instituant des séries.

Un sondage est en cours auprès des femmes de plus de 70 ans (trente envois) partant des rouges pour savoir si elles souhaitent partir des repères violets sachant qu'elles y « perdent » 7 points. Des quatre réponses reçues en retour à ce jour, les quatre préfèrent partir des rouges et recevoir le nombre de coups rendus habituels.

Assemblée générale

La prochaine assemblée générale est fixée au vendredi 13 décembre 2024 à 19h.

Selon les statuts, l'assemblée devra élire une nouvelle équipe de 15 membres au bureau directeur pour une durée de 4 ans. En vue de ces élections, Jean a préparé un courrier explicatif qui va être adressé à l'ensemble des membres très prochainement, le dépôt des candidatures est fixé au 30 novembre.

Pour une bonne transition, l'équipe actuelle du bureau assistera la nouvelle équipe.

Pour la bonne organisation de l'assemblée générale, il est demandé aux responsables des commissions (Marie-Noëlle, Loïc, Xavier et Jean-Marie) de faire d'ores et déjà les comptes-rendus et de les transmettre ainsi que Dominique pour la partie financière.

Pour les finales Master de la Race to Villedieu en matchplay, la réflexion se prolonge pour la couleur des départs !

Divers

Pour notre habituel championnat d'hiver par équipe, une feuille d'inscription sera affichée du 1^{er} au 31 décembre. Jean, David et Francis se chargeront de l'organiser et trouver les

noms des équipes (noms des anciennes provinces françaises ??) : 6 équipes de 10 joueurs en matchplay.

Francis souligne qu'il serait bon de refaire des photos lors des remises des prix afin que Fabrice puisse les mettre en ligne et agrémenter le site de l'AS.